

Cuba, único país con internacionalismo genuino, afirma Noam Chomsky



Washington, 21 abr (RHC) El único país que ha demostrado un internacionalismo genuino ha sido Cuba, expresó el filósofo y lingüista estadounidense Noam Chomsky al analizar las lecciones de la pandemia del nuevo coronavirus presente hoy a nivel mundial.

En una entrevista con la agencia de noticias EFE en su casa en Tucson, Arizona, el reconocido intelectual recordó que la isla 'ha estado siempre bajo estrangulación económica por parte de Estados Unidos y por algún milagro han sobrevivido para seguir mostrándole al mundo lo que es el internacionalismo'.

Chomsky añadió que, sin embargo, ese tipo de reconocimientos al país caribeño no se puede decir en Estados Unidos, 'porque lo que has de hacer es culparles de violaciones de los derechos humanos'.

'De hecho, las peores violaciones de derechos humanos tienen lugar al sudeste de Cuba, en un lugar llamado Guantánamo que Estados Unidos tomó a punta de pistola y se niega a devolver', afirmó en referencia a la base naval que mantiene Washington en esa provincia del país caribeño, en contra de la voluntad del pueblo y el gobierno de la isla.

Chomsky se refirió a la mayor de las Antillas al manifestar que lo que está pasando a nivel internacional con relación a la pandemia del coronavirus SARS-Cov-2 'es bastante chocante'.

Está eso que llaman la Unión Europea. Escuchamos la palabra 'unión'. Vale, mira Alemania, que está gestionando la crisis muy bien. En Italia la crisis es aguda ¿Están recibiendo ayuda de Alemania?, cuestionó en la entrevista difundida este martes.

Afortunadamente, sostuvo, en Italia 'están recibiendo ayuda, pero de una 'superpotencia' como Cuba, que está mandando médicos. O China, que envía material y ayuda. Pero no reciben asistencia de los países ricos de la Unión Europea. Eso dice algo'.

Para el filósofo norteamericano, la primera gran lección de la actual pandemia 'es que estamos ante otro fallo masivo y colosal de la versión neoliberal del capitalismo. Si no aprendemos eso, la próxima vez que pase algo parecido va a ser peor'.

Consideró, asimismo, que Estados Unidos es una catástrofe por el juego que se traen en Washington, donde 'saben cómo culpar a todo el mundo excepto a ellos mismos, a pesar de que son los responsables'.

El lingüista calificó de criminal la decisión del presidente Donald Trump de congelar los fondos a la Organización Mundial de la Salud (OMS), y criticó que presentara propuestas presupuestarias con recortes relacionados con la salud, e incrementos en la financiación de la energía fósil, el gasto militar o el muro fronterizo.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220455-cuba-unico-pais-con-internacionalismo-genuino-afirma-noam-chomsky>



Radio Habana Cuba